



ぶどうぐみだより

最近の子どもたちの様子

まだまだ残暑が厳しく暑い日が続いていますね。

残暑が厳しく外へなかなか出られずにいますが、ぶどう組は制作活動が盛んで自分のやりたいことにじっくり取り組んでいます。こうした時間は気持ちを落ち着かせてくれるようです。

9月に入ってから運動会「かがやきトライアル」の練習が始まりました。まずは去年のぶどう組の“カラーガード”をビデオで見ました。映像を見て「あ～！！これね！」「やりたい！」など様々な思いを口にして意欲 UP↑ ✨ 曲選びも何曲かの候補をあげて子どもたちが選びました。担任の思いと子どもたちの意見を織り交ぜながらたくさん話し合い、一歩ずつ進んでいます。

“カラーガード”は複雑な隊形移動もよく覚え、それぞれの役割で作出す形を楽しんでいます。とはいえ、外が暑く長く練習は厳しいので短時間で！！驚くほどに集中していますよ。万国旗も個性豊かな賑やかでかわいい物ができました。

今年のぶどう組の運動会は『みんなで楽しむ』をテーマにおうちの方や先生方にも協力してもらって楽しみたいと思っています。運動しやすい格好で！ご参加くださいね。練習も楽しみながら保育園最後の運動会をみんなの最高の思い出になるように頑張っていきます！

10月

2024年9月30日
ぶどう組 担任



今月のうた・手遊び

- ♪山の音楽家
- ♪うさぎ
- ♪虫の声



今月の活動

- かがやきトライアルに向けて、少しずつ気持ちを高めていきつつ、達成感を感じられるようにしていきたいと思います。
- 戸外で遊ぶ時間も多く設けていき、秋の自然にもたくさん触れられるようにしていきたいと思います。



おねがい

- まだ暑い日が続きます。シャワーをする日もあるので引き続き、着替え・タオル持たせてください。また気温調節のため薄手の長袖を1枚持たせてください。
- 保育参加希望の方はお知らせください。
- 就学に向けて、持ち物を子どもたちと一緒に確認・準備をしていただくと嬉しいです。
- かがやきトライアルは10月12日（土）11時登園です。詳細は後日お知らせいたします。
- 就学時健診の日程が分かりましたらお知らせください。